

2024年9月10日

株式会社四柳
取締役会長 四柳 晴雄

株式会社南出キカイとの資本業務提携に関するお知らせ

この度、2024年8月26日付で、株式会社四柳（本社：大阪府大阪市、以下「弊社」といいます。）は、株式会社南出キカイ（本社：大阪府大阪市、以下「南出キカイ社」といいます。）との資本業務提携を実行し、南出キカイ社のグループとなりましたことをお知らせいたします。

弊社はこれまで、1966年の設立以来永きに渡り事業を継続して参りました。お取引先様からのご要請に対し迅速にお応えしていくことや、柔軟な対応をできるよう日々邁進し、多くの関係者様より信頼をいただける会社へと成長することができました。これもひとえにお取引先様のお力添えの賜物と感謝申し上げます。

一方、南出キカイ社は、水処理・空調・環境・駆動・熱関連等の工業設備機器の販売を主な事業とする企業様です。専門商社として多くの取り扱いメーカーと商品の豊富な品揃えで、全国19の販売拠点を有しておられます。

長期的な視野に立ち、将来の方向性を様々な角度から模索してきた結果、弊社がより高い成長を遂げ、これまでと同等もしくはそれ以上にお取引先様の期待に応え続けるためには、弊社単独ではなく、信頼できる企業様との協業が極めて有効な手段であると判断し、この度の提携に至りました。長期間にわたる協議・計画の共有を経て、南出キカイ社の誠実かつ柔軟な社風を肌で感じ、信頼できるベストパートナーであると確信しております。

なお、弊社の経営、従業員、営業体制等については従来と変わらない体制で取り組んで参ります。加えて、南出キカイ社の経営資源、ノウハウやネットワークを活かして、これまで以上に付加価値の高い提案・サービスのご提供を行うことができる企業として、更なる努力をして参る所存でございます。

今後とも変わらぬご愛顧を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。



以上